TVH Badminton Kinder- und Jugendtraining mit neuer Trainerin

Bianca Höfert (Foto), 28 Jahre jung, übernimmt ab sofort das Badminton-Training im Kinderund Jugendbereich des Turnverein Hechingen. Die äußerst erfahrene Liga-Badmintonspielerin besitzt eine C-Trainer-Lizenz und war zuletzt als Jugendleiterin in einem großen Verein tätig. Alle Kinder und Jugendlichen im Alter von 10-18 Jahren, dürfen sehr gerne zum Schnuppertraining am Mittwochabend von 18-20 Uhr in die Kreissporthalle in Hechingen kommen. Es erwartet interessierte Kinder und Jugendliche eine offene, sympathische, einfühlsame und ambitionierte Trainerin, die auf die Bedürfnisse aller eingeht, ob purer Anfänger/in oder wettkampforientiert. Für Fragen steht der Abteilungsleiter unter der Email: Andreas.Krink@gmx.de gerne zur Verfügung.

Anhang: Foto